

ASSOCIATION DE DEFENSE DES RIVERAINS DU BOULEVARD FAYOL

Aujourd'hui force est de constater que malgré nos demandes, nos actions, les réunions, les manifestations et les promesses, **rien ne bouge**.

Le dossier de la déviation repart à zéro par la faute du Conseil Général de la Loire.

Pour ce qui est de l'amélioration des conditions de vie (**nuisances- pollution – sécurité**), tout au long du boulevard, de la place Ferrer au Bas de la Côte, nous ne sommes jamais écoutés

Ce quartier n'a pas changé depuis des dizaines d'années par contre on ne cesse de permettre au trafic routier d'augmenter, sans se soucier des riverains.

Cela suffit, c'est l'affaire de tous. Il faut que nos élus prennent enfin conscience de la gravité de ce problème, du quotidien vécu par les citoyens que nous sommes et qu'ils s'impliquent sans délai, on ne peut subir plus longtemps cette indifférence.

L'association vous propose de venir rencontrer les membres du bureau de l'association pour échanger et envisager avec vous les actions à conduire.

**Le lundi 16 décembre 2013 de 17h 00 à 19h00 Salle Léon LARGERON
Audacieuse du Mas, place chanoine Chausse**

Une pétition à destination des élus sera à votre disposition.

Notre site internet: <http://rd500-fayol-42firminy-deviation.e-monsite.com/>